☆第23回支部対抗ソフトバレーボール大会・芋煮会開催

泉支部,今年もすべてストレート勝ちで連覇を果たす

12月2日土曜日,午前9時より明成高等学校体育館において,毎年恒例の ソフトバレーボール大会が開催されました。少し肌寒い気温でしたが,参加 者は昨年より多く100名を超えました。単独チーム編成を目指して各支部 でお声がけいただきましたことに感謝申し上げます。

大会は、4 チームの総当たり戦で行ったこともあり、選手のハッスルプレーや熱い声援で大変盛り上がりました。男子バレーボール部員は献身的に審判を行い、大会を支えてくれました。ご協力ありがとうございました。

大会終了後は、場所をミーティングホールに移して移して全員で出来たての芋煮を賞味しました。各支部や明成会からお手伝いをいただき、調理指導員の門脇さんの味付けよろしく、大変美味しい仙台風芋汁をたっぷりとご馳走になりました。

今回も食材は、白菜は調理科で栽培している学園農園からの収穫物、味噌も明成特製。本当においしい芋煮でした。この味を多くの保護者の皆様に味わってほしいものです。来年もまた大勢の参加を得て大会を盛り上げたいものです。

(1) 試合結果

1位 3勝 泉支部

2位 2勝 宮城野支部

3 位 1 勝 多賀城・塩釜支部 県北支部,県東支部,県南支部

4位 0勝 青葉支部・若林支部・太白支部

(2)個 人 賞

M V P	NTさん(泉支部)
優秀選手賞	SNさん(宮城野支部)
好プレー賞	TT (多賀城塩釜支部)
ハッスルプレー賞	KMさん (青葉支部)
珍プレー賞	OMさん (太白支部)



▲「どこまでも続くラリー」



▲「見事, ブロックポイント」



▲こんなに多くの方が参加しました



▲「仙台風芋煮」



▲「懇親芋煮会も盛り上がりました」